



Distinción al diario Prensa Nikkei



Takako Akamine, consejera de Nikkei Fujinkai, recibió el Premio del Canciller del Japón

Embajador Kabutan les entregó diploma de reconocimiento **Takako Akamine, Jorge Yamashiro y Prensa Nikkei reciben Premio Canciller del Japón**

En mérito a su aporte a la promoción del mutuo entendimiento entre el Japón y el Perú, el embajador del Japón, Tatsuya Kabutan, distinguió con el Premio «Canciller del Japón» a tres personalidades de la colectividad nikkei: Takako Akamine, consejera de la Asociación Femenina Peruano Japonesa; Jorge Yamashiro, consejero de la Asociación Peruano Japonesa y *Prensa Nikkei*, representando por el presidente del directorio, Augusto Ikemiyashiro. La ceremonia se realizó en la residencia del embajador japonés.

En el acto de homenaje, el embajador Kabutan entregó a los premiados el diploma de reconocimiento y resaltó la trayectoria de los distinguidos.

Takako Akamine, como di-



Jorge Yamashiro, consejero de APJ; su esposa Hisako; embajador Tatsuya Kabutan y su esposa Chiaki

rigente de Fujinkai, ha difundido las costumbres, la tradición y el arte japonés a la sociedad nikkei. Por más de 30 años ha participado en la Asociación de los Profesores de Idioma Japonés.

Jorge Akira Yamashiro,

como director de Comunicaciones, ha contribuido a la mejora de nivel social de los japoneses y de los nikkei, y al mismo tiempo ha incrementando el área de bienestar social y de los cursos de idioma japonés. Como integrante de la

asociación de la segunda generación del Callao, se ha dedicado a amistosas actividades deportivas en la colectividad nikkei.

Prensa Nikkei se fundó en 1984 y durante 30 años ha cubierto los ámbitos de la sociedad nikkei y ha difundido información de las relaciones bilaterales.

Reconocimiento a Fujinkai
Takako Akamine agradeció el otorgamiento del «Premio Canciller del Japón» y manifestó que para ella es un alto honor «que excede a mi persona», dijo.

Aseguró que en realidad es un reconocimiento a la labor de la Asociación Femenina Peruano Japonesa y a las diversas entidades que le dieron la oportunidad de participar en sus actividades, «así como a todas las personas aquí presentes que siempre me brindaron su amistad y cooperación», remarcó.

Takako Akamine subrayó que dentro de las labores de Fujinkai en su periodo del 2010 al 2011, una de las cosas que

más ha quedado grabada en su memoria fue el gran terremoto del este de Japón. «Cuando Fujinkai convocó a una colecta de apoyo a las personas afectadas, todas las socias y consejeras acudieron inmediatamente y juntas colaboramos, unidas con una sola voluntad», enfatizó.

Explicó que fue un momento que le hizo revalorar el significado de la palabra *kizuna*, «los lazos que nos unen», y la importancia del trabajo de Fujinkai. «Por eso, el reconocimiento del día de hoy lo recibido en su representación», realzó.

Jorge Akira Yamashiro agradeció profundamente la distinción. «Es un premio que lo recibo con eterna gratitud y mucha emoción en memoria y reconocimiento de mis padres», revaloró.

Les dijo «gracias» a los consejeros de APJ, quienes le invitaron a participar en los consejos directivos, en primer lugar en el Departamento de Prensa e Imagen Corporativa, hoy Comunicaciones y Marketing, luego en el departamento de cultura durante varios años y el compromiso de asumir la presidencia de la APJ en el periodo 2013-2014.

Un agradecimiento especial fue para su esposa Hisako, sus hijos y sus hermanos.

Augusto Ikemiyashiro le dedicó su gratitud al embajador Tatsuya Kabutan, así como a los integrantes y al personal que labora en *Prensa Nikkei*.

La ceremonia de premiación finalizó con el brindis de honor del presidente de la Asociación Peruano Japonesa, Francisco Okada.

